



Inicia registro de aspirantes del Frente Amplio va por México

Hoy inició el registro de los aspirantes a la candidatura presidencial de la oposición o responsable de construir el Frente Amplio por México. El primero en cumplir con este requisito fue Santiago Creel Miranda, quien llegó a la torre azul de la mano de su esposa y arropado por algunos legisladores del PAN. Tras entregar los documentos requeridos, Creel se comprometió a respetar los resultados de las encuestas y la votación que se realizará el 3 de septiembre, además de preservar la unidad. También el diputado Gabriel Quadri, la senadora Xóchitl Gálvez y el panista Jorge Luis Preciado hicieron lo propio.

https://drive.google.com/file/d/1oNVFBVpLfMB161TBj_Xg_uATN15cswyC/view